



## Presse Information

### Schwäbische Whisky Botschafterin zu Gast im Gasthaus Kreuz in Riedlingen

**Das Riedlinger Fachgeschäft *Rathaus Mayer's Tabakladen* veranstaltet das erste Schwäbische Whisky-Tasting Riedlingens im Gasthaus Kreuz – unter der Leitung der Schwäbischen Whisky-Botschafterin Angela V. Weis.**

[Riedlingen] Dass es in der wunderschönen Landschaft rund um die Schwäbische Alb hervorragende Whiskys gibt, ist unter Kennern schon lange kein Geheimnis mehr. Angela V. Weis – die Schwäbische Whisky Botschafterin – präsentiert am Freitag, den 14. Juni 2013 um 19 Uhr im Gasthaus Kreuz in Riedlingen mit viel Herzblut, charmant und kompetent Schwäbischen Qualitäts-Whisky.

Fünf exquisite Schwäbische Whiskys aus den Whisky-Brennereien Baden-Württembergs werden vorgestellt und gemeinsam verkostet. Vom malzigen Betörer bis zum rauchigen Geschichtenerzähler: Verkostungen bieten die einmalige Möglichkeit, den eigenen Geschmack zu entdecken und eine kultivierte Begegnung mit den edlen Tropfen zu erleben.

Veranstaltet wird der „Schwäbische Whisky Abend“ vom Riedlinger Fachgeschäft Rathaus Mayer's Tabakladen – es sind noch wenige Plätze frei.

Kontakt:  
Angela V. Weis – Schwäbische Whisky Botschafterin  
72070 Tübingen, Wienergässle 1  
Tel.: 07071-26668 (Büro)  
E-Mail: [angela.v.weis@schwaebischer-whisky.com](mailto:angela.v.weis@schwaebischer-whisky.com)  
Homepage: [www.schwaebischer-whisky.com](http://www.schwaebischer-whisky.com)

